



さつきが丘小だより

学校教育目標 賢く 直く 遅しく

学校ホームページURL <https://kanuma-school.ed.jp/e-satuki>

鹿沼市立さつきが丘小学校
〒322-0026
鹿沼市茂呂 1086-5
TEL 0289-65-0919
Fax 0289-64-4887
発行者 学校長

令和6年度 さつきが丘小学校の学校づくり

令和6年度の「目指す学校像」と「学校経営の方針」についてお知らせいたします。保護者の皆様ならびに地域の皆様のご理解とご協力を頂戴しながら、子どもたちの資質・能力の育成に努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

目指す学校像

- ◆ 笑顔あふれるさつきが丘小学校
～児童・保護者・地域・職員が愛し、誇りに思う学校～



学校経営の方針

- ◆ 地域・保護者・職員が「チームさつき」で教育活動の充実に取り組む学校
- ◆ すべての児童と職員が伸び伸びと力を發揮できる学校
- ◆ すべての児童が学ぶ喜びを実感できる学校
- ◆ すべての児童の安全を守り、全教職員で安全安心な学校づくりに取り組む学校



児童に育てたい「資質・能力」

- ◆ 学び合う力
どの児童も学ぶ喜びを感じられる授業にするために、お互いの考えを聞き合い、認め合い、深め合う、「学び合う力」を育成します。
- ◆ 自他を大切にする力
他者との関わりの中で育成される「自己肯定感」「自己有用感」を基盤として、児童の努力や成果を認めたり、児童同士が相互の存在を認め合ったりすることなどを通して「自尊感情」を育成します。一人一人が安心して過ごし、お互いのよさや違いを認め合える集団づくりを行います。
- ◆ 目標を決めてやり抜く力
児童が教育活動に取り組む際、自分の目標をもち、その目標達成に向けた自分の思いや考えを大切にしながら、自分にはなにが必要か、なにができるのか等を具体的に考えさせる活動に取り組みます。その活動において、児童が自分の希望や思いをもち続けることで、最後まで粘り強くやり抜く力を育成します。

さつきが丘小学校でよかった

児童の資質・能力の育成を通して、児童も、保護者や地域の皆様も、教職員も、「この学校で学んでよかった」と実感し、さつきが丘小学校を愛し、誇りに思えるような学校にしたいと考えています。お力添えを頂戴できればと思います。

4年生が自然生活体験学習を行いました。

5月13日（月）から17日（金）まで、各クラスが2泊3日で自然生活体験学習を実施しました。仲間づくり・基地づくり・ナイトハイク・杉板焼・ウォークラリー・キャンプファイア・火起こし・カレーライスづくりなどを体験しました。

出発前、4年生には、「あいさつ・返事・言葉遣いをきちんとすること」「自分のよいところをたくさん発揮すること」「友達のよいところをたくさん見付けること」を頑張ってほしいと話しました。各クラスとも、充実した3日間になりました。後日、教室の「ほめほめの木」には、友達のよいところがたくさん書かれていて、とてもうれしく思いました。自然生活体験学習に際し、保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜りまして本当にありがとうございました。



PTA専門部会・支部部会

5月10日（金）に行われました。6つの専門部の委員の皆様と8つの支部長の皆様が、各部の事業計画等を確認しました。その後、専門部長と支部長の皆様が集まり、各部の事業計画等を報告しました。お忙しいところ、本当にありがとうございました。今後とも、子どもたちのために、さつきが丘小学校のために、どうぞよろしくお願いいいたします。

通学路調査

5月8日（水）の業間に、通学班の班長と副班長が地区ごとに集合し、自分たちの通学路およびその付近の安全についてのマップを作りました。交通安全面や不審者等の生活安全面などから、危険だと思う場所にシールとその場所の状況を記入した付箋を貼りました。今後、無事故で上下校できることをみんなが願っています。



保護者懇談

保護者懇談では、お忙しい中、たいへんお世話になりました。お子さんについて、保護者の皆様と情報を共有させていただき、今後どのように支援していくべきか、一緒に考えさせていただきたいと思います。

登校集合時刻について

昨年度同様にお願いいたします。保護者の皆様のご協力により、学校周辺での密集が少くなり、安全な登校につながっています。昇降口から教室への移動もスムーズになり、落ち着いた雰囲気の中、朝の活動をスタートすることができています。

体力テスト

みんな精一杯やり抜きました。6年生が1年生を、5年生が2年生を支援しました。下学年児童の面倒をやさしく見ることができ、とても立派でした。



PTA総会

書面での開催とさせていただきました。すべての議案が成立しましたことをご報告させていただきます。

今後とも、子どもたちのために、どうぞよろしくお願いいいたします。

スクール学習でのお願い

本校の教職員は、お子さんの命を預かるという意識をもって指導にあたります。ご家庭では、お子さんの検温や健康観察を必ず行ってください。また、水泳カードへの押印や必要な持ち物を忘れないようにしてください。押印漏れや忘れ物があった場合には入水させることができませんので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいいたします。